
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES sobre a 

viagem oficial realizada pelo Prefeito Gilvan 

Júnior e pelo Secretário de Inovação e 

Tecnologia, Diego Cabral, à Estônia e 

Finlândia, com foco na agenda institucional, 

custos, resultados esperados, possíveis 

convênios firmados e prestação de contas à 

população. 
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Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei Orgânica 

do Município 

 

Senhor Presidente, 

Nos termos dos incisos XVII e XVIII do Artigo 58 da Lei Orgânica do Município 

de Santo André, requeremos que, após aprovação pelo douto Plenário, seja 

expedido ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

informações oficiais sobre a viagem realizada pelo Prefeito Gilvan Júnior e pelo 

Secretário de Inovação e Tecnologia, Diego Cabral, à Finlândia e Estônia, conforme 

noticiado pelo jornal Diário do Grande ABC em 25 de maio de 2025. 

Segundo a matéria, a comitiva oficial visitou cidades na Finlândia e seguirá 

para a Estônia, com o objetivo de conhecer modelos de cidades inteligentes, 

soluções de mobilidade urbana, digitalização de serviços públicos e integração de 

políticas de inovação. No entanto, não há informações públicas detalhadas sobre a 

programação oficial, os custos envolvidos, resultados esperados ou documentos 

firmados. 

Diante do exposto, REQUEREMOS as seguintes informações: 

1. Qual foi o objetivo institucional da viagem e como ela se insere no 

planejamento estratégico do município? 

2. Quais cidades e instituições serão oficialmente visitadas? Haverão registros 

documentais desses encontros? 

3. Qual o custo total da viagem, discriminado por passagens, diárias, 

hospedagens, alimentação e outros itens? 
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4. Há a previsão de assinatura de protocolos de intenção, parcerias ou 

convênios com entidades estrangeiras? Em caso afirmativo, solicita-se cópia. 

5. Há relatório técnico ou institucional consolidando as propostas de 

implementação em Santo André? Em caso afirmativo, solicita-se cópia 

integral. 

6. A viagem gerará projetos ou investimentos concretos no município? Quais 

seriam os próximos passos? 

7. A comitiva contou com a participação de outros agentes públicos? Quais 

foram seus nomes, cargos e atribuições? 

8. Qual foi a justificativa para a escolha dos países supracitados e a pertinência 

temporal da viagem? 

 
Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 27 de maio de 2025. 

 

CLÓVIS GIRARDI 
Vereador 
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